

# *Destacan en Venezuela rol del tribunal supremo como garante de la paz*

---



Caracas, 29 ene (RHC) La presidenta del Tribunal Supremo de Justicia de Venezuela, Gladys Gutiérrez, destacó en Caracas el rol pacifista desempeñado por ese organismo, al emitir decisiones apegadas a la Constitución.

Durante el acto de apertura del Año Judicial 2016, expresó la magistrada que el compromiso de esa instancia con la nación es acompañar el proceso de avance que se ha identificado con el pueblo en los últimos tres lustros, el cual tiene como propósito incrementar las conquistas sociales.

Al rendir cuenta de la gestión del órgano legislativo en 2015, recordó Gladys Gutiérrez una serie de hechos que atentaron contra la soberanía nacional y reiteró que Estados Unidos no tiene atributos para promulgar leyes sobre Venezuela, por lo cual es absolutamente nula su aplicación o existencia en el plano jurídico.

Ante el presidente venezolano, Nicolás Maduro, recordó también que el Tribunal Supremo de Justicia divulgó varios pronunciamientos en contra de la injerencia estadounidense en el país y otras naciones, fijó su posición con respecto al diferendo por la Guayana Esequiba, y participó en foros con los tribunales

de Cuba y España, así como en encuentros con cancilleres de varias naciones de América Latina.

Por su parte, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, subrayó que en el país se viene construyendo un Poder Judicial que responde a los intereses nacionales y no a los poderes fácticos de la oligarquía.

Durante el acto de apertura del Año Judicial 2016, el jefe de Estado dijo que a pesar de la voluntad de las transnacionales y de las fuerzas imperiales se viene construyendo en el país desde el inicio de la Revolución Bolivariana un Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) al servicio del pueblo.

Maduro lamentó la ausencia del presidente de la Asamblea Nacional (AN), el opositor al Gobierno Henry Ramos Allup, a la ceremonia que se llevó a cabo en la sede del TSJ, en esta capital.

Lamento que el diputado Ramos Allup esté ausente de este evento de Estado. Creo que lo hubiera ayudado a entender que el país es más que ellos y sus ambiciones que hay un poder que ha surgido de una maravillosa Constitución que trasciende las mayorías circunstanciales de ese Poder Legislativo y al cual deben respetar, señaló el mandatario.

También ratificó que ante la arremetida de fuerzas imperiales, el país está preparado para afrontar diversas circunstancias, junto al pueblo organizado, a poderes públicos y a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana.

En el acto de apertura del Año Judicial 2016 participaron, además del presidente Maduro, los titulares de los poderes Moral y Ciudadano, y la Defensoría Pública General.

También asistieron el gabinete ministerial del Poder Ejecutivo, el Alto Mando Militar, la titular de la Fiscalía General de la República; además de representantes del Poder Electoral y el cuerpo diplomático acreditado en el país.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/82715-destacan-en-venezuela-rol-del-tribunal-supremo-como-garante-de-la-paz>



**Radio Habana Cuba**